

42 - 7.2.98
Benefizveranstaltung

m. NACKENHEIM - Aus Anlaß des 15jährigen Bestehens der Arbeiterwohlfahrt Nackenheim findet am Dienstag, 17. Februar, 19.11 Uhr in der Narrhalla „Zum Schiff“ eine große Benefiz-Fastnachtsitzung mit Damen zu Gunsten der Ludwigshöher Sonderschule statt. Das gesamte Programm richtet der Carneval-Verein „Entenbrüder 1900“ unter Sitzungsleitung von Corinna Leber aus. Auch Spitzenredner der Mainzer Fastnacht wirken uneigennützig mit. Klangvolle Höhepunkte bieten die Gesangsgruppen „Tugendbolde“ sowie der „Komitee-Express“. Auch diese Sitzung des CVE in dieser Saison ist ausverkauft.